

校 訓「希望 自律 信愛」

長崎県立大村特別支援学校

学校だより

令和5年度第3号(令和5年6月30日発行)

早いもので1学期も残り1ヶ月となりました。梅雨の合間に晴れ間が 見られることもありますが、蒸し暑い日が続いています。

今年は、5月末に例年より6日、昨年より13日早く梅雨入りしまし た。気象台が発表した8月までの3か月予報によりますと、降水量は 「ほぼ平年並み」の見込みですが、年間降水量のおよそ3割が6月から 7月にかけて集中して降り、例年、梅雨末期になると大雨が降るため、 今年も早い段階から備えを進めてほしいとしています。

学校では、5月末に大雨を想定した緊急時引き渡し訓練を行いまし た。当日は予定通り訓練を実施することができました。自然災害等の緊 急時であっても、御家庭への連絡やお子様の引き渡し等の対応が確実に 進められますよう、これからも御協力をお願いいたします。

これまで1学期の間に、遠足や校外学習、授業参観、地域の方との交 流会等、予定通りの学習や学校行事を実施することができています。7 月から水泳学習が始まります。プールでは、子供たちの歓声が上がり、 満面の笑顔が見られることでしょう。

学校の中にもまだ紫陽花の花が咲いています。見るたびにその美しさ に癒され気持ちが明るくなります。梅雨の時期だからこそ楽しめること もあります。それを楽しみながら梅雨明けを待ちたいと思います。

令和5年7。8月の主な行事予定

小学部:水泳学習(AM)、漢字検定(15:30~) 7日(金)

10日(月) 中学部:水泳学習(AM)、委員会5

中学部:水泳学習(AM) 13日(木)

20日(木) 1学期終業式、学級懇談会(11:20~)

※児童生徒 11:20 下校

◎SC来校日:7日(金)、18日(火)

21 日(金)~ 夏季休業日

平和登校日 (8:45 登校 11:45 下校) 8月9日 (水)

②小学部より

新年度が始まって3か月近く経ちました。小学部の畑には、5月にいろ いろな野菜の種がまかれました。子供たちは、毎日せっせと水やりをした り、雑草を抜いたりして大切に育てています。4年生以上は、今年も「総 合的な学習の時間」で「バケツ稲」に挑戦しています。これからの季節は 夏野菜、秋にはお米の収穫が楽しみな小学部です。

くトウモロコシン

くピーマン、きゅうり>

<ゴーヤ>









<バケツ稲>

トウモロコシ順調に育っています





◎育友会より

◇7月11日(火) イエローレシートキャンペーン(大村イオン) 担当者が11時30分から、店頭活動を行います。買い物後のレシー トは、本校の箱へ投函をお願いします。

◇7月20日(木) 茶話会

※詳細は、別途配付するプリントを御覧ください。

◎大雨等荒天時の学校の対応について

今年は例年より早い梅雨入りでしたが、今のところ大雨とはならず、学習活動を順調に進め ることができています。5月末には、大雨を想定して下校時刻を早める緊急時引き渡し訓練を 実施しました。御協力ありがとうございました。

大雨や台風接近時には、臨時休校や登下校時刻を変更することがあります。プリントや安心 メールの確認をお願いします。また、6月8日付の配付プリントでは、学校の対応についての 判断の目安を記載しております。居住地区の気象情報を参考に、保護者の皆様に登校等の判断 をしていただくこともあります。再度、御確認ください。